

Schüleraustausch-Messe im Herbst: Vorbereitung läuft auf Hochtouren

BARGTEHEIDE Ein Schuljahr im Ausland wird bei jungen Menschen in Schleswig-Holstein immer begehrt. Der Grund ist klar: Ein Schuljahr im Ausland ist gut für die Sprachkenntnisse und eine einmalige Möglichkeit, andere Länder kennen zu lernen. Damit die Zeit auch ein Erfolg wird, ist eine gute Vorbereitung wichtig.

Die Schleswig-Holsteiner Schüleraustausch-Messe gibt Schülern und ihren Familien Informationen und Hinweise auf Stipendien. Die Vorbereitungen laufen trotz der Ferien auf Hochtouren. Die Messe ist eine Gemeinschaftsaktion der BürgerStiftung Region Ahrensburg mit dem Kopernikus Gymnasium

Bargtheide. Schüler, Eltern und Lehrkräfte engagieren sich ehrenamtlich für das Gelingen.

„Insgesamt werden fast fünfzig Mitwirkende dazu beitragen, dass wir den Besuchern dieses außergewöhnliche Informationsangebot machen können. Die Messe im letzten Jahr war sehr erfolgreich und wurde vielfach gelobt. Ich freue mich, dass wir in diesem Jahr die gute Zusammenarbeit fortsetzen können“ so Dr. Michael Eckstein von der BürgerStiftung Region Ahrensburg.

Die jährliche Schüleraustausch-Messe ist seit mittlerweile zehn Jahren die zentrale Veranstaltung zu dem Thema für den gesamten Nor-

den. Fast 50 Organisationen werden nach Bargtheide kommen. Als Schirmherr wird in diesem Jahr der Generalkonsul Polens, Andrej Osiak, die Messe eröffnen. Parallel zur Ausstellung wird es eine Podiumsdiskussion, neutrale Fachvorträge und Erfahrungsberichte geben. Das Projektteam rechnet wieder mit 2000 Besuchern aus Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vorpommern.

Die BürgerStiftung Region Ahrensburg richtet die Schleswig-Holsteiner Schüleraustausch-Messe in Kooperation mit der Deutschen Stiftung Völkerverständigung, dem Kopernikus Gymnasium und Förderern aus.



Das Team freut sich auf die Messe: (v. li.): Harald Kühn und Ulrike Meyborg vom Schulverein, Daniel Nagel und Nicolette Rosanowski vom Kopernikus Gymnasium) und Michael Eckstein von der BürgerStiftung Region Ahrensburg. ST

Die Messe ist am Samstag, 3. September, von 10 bis 16 Uhr im Kopernikus Gymnasium, Am Schulzentrum 1 in Barg-

theide geöffnet. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen unter: www.schueleraustausch-messe.de.